



みらいだより



夏休みが始まりました。子どもたちは、いつもより長い夏休みにワクワクしているようです。柏葉荘も地域の方のお力もお借りして、イベントが盛りだくさんです。

ちなみに今年のキャンプは色々な所に行きます。今日は、キャンプの第一陣が羊蹄山自然公園真狩キャンプ場に出発しました。小学1年生から大学生までどんな珍道中になるのやら・・・楽しいキャンプになるといいなあと思っています。

職員は、先日、児童家庭支援センター主催、子育てコンシェルジュで「児童の権利擁護」についてのお話を札幌児童相談所法務担当の根本さんから伺いました。

難し〜でも、最後は、「子どもの話をよく聞くこと」が権利を護ることにつながることを再確認しました。「聞いてあげていると思う」は上から目線、「あげている」ではなく「聞く」職員同士も同じように「聞き合う」ことを大切にしながら子どもたちの心を大切に暮らしていきたいと思いました。

施設長 高津 ひろみ

8月の予定

19日 始業式 (翔陽) 25日 始業式(百幼) 26日 始業式 (百小・上中・豊明)

9月の予定

2日 前期期末考査 (翔陽) 7日 柏葉まつり 26日 学校祭 (上中)

～花火大会～

今年も真駒内花火大会に招待していただき、柏葉荘の子どもたちと一緒にってきました。

色々な曲に合わせて花火が上がり、とても綺麗で、子どもたちも大喜びでした！特に盛り上がったのが、昨年流行った「Bling-Bang-Bang-Born」という曲です。曲を知っている子どもたちは音楽に合わせて歌ったり、踊ったりととても可愛かったです！

帰りの車ではみんな疲れて眠っていました。



～BBQ～

7/15にみらいで初めてバーベキューをやりました。

天気が少し心配でしたが、当日は気温も高く、絶好のBBQ日和でした。

お肉はもちろん人気でしたが、1番人気はマッシュマロでした。それ以外にもアイスや果物も食べ、みんな大満足でした！

途中からは水遊びが始まり、みんなずぶ濡れになりながら楽しんでいました！！



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「みらい便り」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

職員一同